GRUPOS DE PREADOLESCENTES Centro Juvenil 2024-2025

Estimadas familias:

En primer lugar, permitidme desearos, en mi nombre y en el de todos los que conformamos el Departamento de Pastoral del Colegio, un feliz inicio de curso, y de etapa para los que os incorporáis a 1° de la ESO.

Nuestro compromiso con una educación integral y en valores, así como el crecimiento en la fe a través de los diversos procesos y acciones que el colegio/parroquia ofrecen, se manifiesta, una vez más, en algunas de las siguientes propuestas pastorales que, a lo largo de esta semana, le haremos llegar al alumnado.

Recordaréis que durante la etapa de Primaria se les propuso participar voluntariamente de la Catequesis de Infancia para preparar la Primera Comunión, teniendo la posibilidad de continuar su formación en el grupo de "Comunión Solemne" o "Poscomunión".

En esta etapa de la ESO, se les ofrece para aquellos que lo deseen, los "Grupos de Preas" formados por chavales de 1° y 2° de ESO. Es el decimotercer año que se realiza y la demanda cada vez es mayor.

Las reuniones serán cada quince días, en horario de viernes (16h-17h) en los locales de nuestra parroquia o en el colegio, según la actividad que se vaya a desarrollar. Para los más madrugadores abriremos la parroquia a las 15:00h. Podrán jugar a juegos de mesa, trabajar o simplemente compartir un rato juntos hasta las 16:00h.

Los horarios han sido cuidadosamente escogidos para poder hacer compatible la participación en el grupo PREAS con otras actividades deportivas o extraescolares. Los monitores serán jóvenes universitarios de nuestra parroquia que están en grupos de posconfirmación, profesores del centro y padres de alumnos que se han ofrecido a colaborar con nosotros.



















Las sesiones de trabajo con los chavales serán activas, lúdicas y dinámicas, compaginando el trabajo con proyectos de índole social, pastoral o educativo que reviertan en nuestra comunidad local (Operación Kilo, colaboraciones con Cáritas, Proclade...). También habrá momentos para juegos de autoconocimiento, equipo... así como periodos de oración y reflexión personal que les ayuden a madurar en su proceso de crecimiento en la fe.

De cara a tener que establecer numerus clausus en los campamentos de verano de Baltar, dado el altísimo nivel de participantes de las últimas ediciones, los alumnos inscritos en los grupos de PREAS o CONFIRMACIÓN, y que hayan participado activamente en las actividades propuestas (se lleva un registro de participación) especialmente en aquellas más relevantes por su carácter pastoral como puedan ser las convivencias, la recogida de la Operación Kilo o las misas jóvenes, tendrán prioridad a la hora de matricularse sobre los alumnos no inscritos o menos participativos. Las fechas finales del campamento están por confirmar, pero será en Julio.

Si deseáis más información o queréis comentar algún aspecto estamos a vuestra disposición mediante una entrevista, un mensaje por Educamos o un correo electrónico (pastoral@codema.es) A lo largo de estas próximas semanas se irá informando a los alumnos por las clases.

Si deseáis inscribiros A LOS GRUPOS DE PREAS, se deberá completar y enviar el formulario enlazado al final de esta circular. Además, se deberán entregar los 20€ dentro de un sobre cerrado (marcado como "PREAS" y con el nombre del alumno) en la recepción del colegio a nombre de la Coordinación de Pastoral, **antes del 2 de octubre**.

FORMULARIO DE INSCRIPCIÓN

https://forms.gle/EcXnWxeLYxXonK5n7

Para cualquier duda o cuestión, no dudéis en poneros en contacto a través del correo pastoral@codema.es

Departamento de Pastoral





@pacomargijon







